



MÉMOIRE. Les élèves de 3^e du collège public Max Jacob ont convoqué certains événements de la seconde guerre mondiale en France et analysé l'histoire du « Réseau Manouchian » et de « L'Affiche rouge ». Mené par Jennifer Leclainche en éducation musicale, Benoît Chevrier en histoire et Olivier Risser en français, cet EPI a été l'occasion de replacer les événements dans leur contexte historique et déterminer comment la mémoire tragique de ces instants a ensuite été recueillie et mise en valeur par des artistes tels que Louis Aragon, Léo Ferré et Bernard Lavilliers. Le projet a trouvé une concrétisation lors d'une représentation scénique des productions des élèves au cinéma « Le Beaumanoir », où ils ont interprété en chœur le texte poétique de Louis Aragon sur une musique de Bernard Lavilliers.